



POUR LA  
*vie de l'Église !*

## Questions fréquemment posées

### *Pourquoi devrait-on donner à la Campagne du Bon Pasteur?*

Bien qu'il soit très important d'appuyer votre paroisse, il est aussi important de se rappeler le rôle primordial que joue l'Archidiocèse de Saint-Boniface dans la vie de toutes ses paroisses. La taxe diocésaine n'est pas assez pour supporter les efforts envers les séminaristes et faire venir des prêtres. La formation soutenue de nos séminaristes par la Campagne du Bon Pasteur est de valeur inestimable pour l'entièreté de notre communauté de foi. Le Centre diocésain a pour mission de répondre aux besoins spirituels des catholiques dans nos églises, en leur offrant un soutien pastoral. Le Centre diocésain fournit également des ressources administratives vitales aux paroisses.

### *Qu'est-ce qu'on fait si c'est beaucoup demander à une famille en ce moment?*

Le don d'un individu devrait être déterminé en prière à Dieu pour lui demander conseil. Nous demandons seulement que vos paroissiennes et vos paroissiens considèrent faire un don qui reflète leur capacité financière. N'oubliez pas qu'un don peut être promis sur plusieurs mois. Chaque don est important, peu importe le montant! Nous comprenons que certains ne pourront pas donner autant à la Campagne du Bon Pasteur cette année, mais d'autres discernent par la prière que leurs circonstances leur permettent d'en faire plus pour le bien collectif de notre Église.

### *De quelle façon les séminaristes contribuent-ils à leur formation?*

Les séminaristes paient les frais de scolarité pour leur baccalauréat en philosophie. Les séminaristes recrutés d'autres pays détiennent ce baccalauréat avant de s'inscrire au St. Peter's Seminary.

### *Quel est le coût annuel de la formation des séminaristes?*

En moyenne, le coût est de 45 000 \$ par séminariste par année; ceci comprend les frais de scolarité, le logement, leur nourriture, l'assurance maladie, des livres et une allocation mensuelle pour les besoins personnels. En plus l'Archidiocèse paie un salaire à deux tiers celle du prêtre durant son mentorat et deux voyages aller-retour pour que les séminaristes internationaux aillent visiter leur famille. En 2024-2025, l'Archidiocèse de Saint-Boniface appuie cinq séminaristes quatre étudiants internationaux et un étudiant Canadien.

### *Combien de nouveaux prêtres depuis le début de la Campagne du Bon Pasteur ?*

Parmi les fruits des Campagnes du Bon Pasteur passées, on compte neuf prêtres. L'abbé Jean-Marcel fut ordonné cet été le 1er juin 2024, les abbés Serge Buissé et Paul Nguyen ont été ordonnés en 2022. L'abbé Christian Mutombo a été ordonné en 2021. Les abbés Jean-Baptiste Nguyen et Brian Trueman ont été ordonnés en 2020. L'abbé Peter Le Van Ngu a été ordonné en 2019, tandis que les abbés Joshua Gundrum et Vincent Lusty ont été ordonnés en 2017.

### *Combien de paroisses et de chapellenies y a-t-il dans l'Archidiocèse de Saint-Boniface?*

En total, il y a 85 paroisses et chapellenies. En moyenne, les prêtres desservent une paroisse à Winnipeg ou deux à quatre chapellenies et paroisses rurales.

### *Avons-nous assez de prêtres?*

Il nous reste du travail à faire. Parmi les 50 prêtres qui sont actifs dans nos 85 paroisses, chapelles et missions, seulement 20 de ceux-ci sont incardinés dans notre archidiocèse. Les 30 autres nous viennent pour la plupart de l'étranger, mais aussi de communautés religieuses.

### *Combien ça coûte pour faire venir un prêtre ?*

Quand on prend en considération les frais d'immigration, les frais légaux, le voyage pour venir, le salaire durant huit semaines d'enculturation, l'allocation de bienvenue qui souvent va vers les habits d'hiver, les cours de langue dans certain cas, et les cours de conduire nous comptons environs 20 000 \$. L'Archidiocèse s'efforce de faire venir quatre nouveaux prêtres de l'étranger au cours des quatre prochains mois.